



浦島伝説

令和6年10月22日

第21号

伝統の時間

10月19日(土)の午後、マリウエーブで伝統の時間を過ごしました。合唱コンクールでの詫中生の全力の姿。スンチャンとの交流の姿。

3年1組、最優秀賞おめでとう。

3年生、感動の時間をありがとう。

2年生、成長の時間をありがとう。

1年生、全力の時間をありがとう。

3年生の合唱コンクールにかける思い、クラス全員が一つになってステージに立つ凛々しさ、伝統を引き継ぎ、繋いでいこうとする思いが感じられ感動しました。みなさんの歌声は、詫間中学校の宝です。後輩たちは、きっと受け継いでいてくれると信じています。これからの残りの学校生活でも自信を持ってあなたたちらしく顔晴ってください。

卒業まで応援し続けます。

2年生の大きな成長(心)に喜びを感じました。3年生が合唱している時のあなたたちの表情、ステージ上の先輩たちの姿を見据える目つきに感激しました。

1年生の初めての合唱コンクールに臨む態度、自分たちの全力を出そうとする一生懸命な姿がうれしくて仕方ありませんでした。一生懸命の素晴らしさを感じたと思います。

生徒会のみなさん、国際交流の準備、合唱コンクールの準備と本当にありがとうございました。自分たちの合唱練習もある中で最高の行事を創りあげようと準備していただき、本当にうれしかったです。新生徒会役員が受け継いでくれること間違いありません。

教職員のみなさん、合唱コンクールやスンチャンとの国際交流など大変忙しい日々でしたが、みなさんのいい準備とお互い様の気持ちのおかげで生徒たちは伝統の時間を過ごすことができましたと思います。何より教職員一人ひとりが生徒たちと同じ緊張感を持ち、同じように楽しもうとしてくれていたことがありがたかったです。生徒たちの真剣な表情や心からの笑顔、感動の涙が証明してくれていたと思います。本当にありがとうございました。これからも詫間中学校の生徒たちをよろしく願います。

保護者のみなさま、国際交流(2泊のホームステイ)をはじめ、合唱コンクールでは、小雨の中での開催となり、大変な混雑となりましたが、生徒たちは「青春」していたでしょうか。「青春」って喜んだり怒ったり哀しんだり楽しんだりを本気でできるんです。私たち大人は「青春」している生徒たちを本気で見守ることが大切だと思っています。私たち大人も「青春」時代をきっと本気で過ごし、見守られていたと思います。生徒と教職員が本気で取り組み、多くの困難を克服して臨んだ合唱コンクールは、いかがだったでしょうか。今後も詫間中学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

最優秀賞 3年1組



優秀賞 2年2組



優秀賞 1年3組

